



4 Pièces

184 m²

Réf. HIN2528

2 350 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité: situé au cœur de Villefranche-sur-mer, avec un accès direct au centre-ville, cet appartement d'une surface habitable de 150 m² avec 35 m² de terrasses se situe en position dominante, au dernier étage d'une charmante villa composée de 4 appartements. Décoré et agencé avec goût par une célèbre designer américaine, il propose un vaste et lumineux séjour donnant sur un agréable balcon idéalement exposé, trois chambres en suite et un magnifique toit-terrasse avec jacuzzi. Cet appartement offre une vue féérique sur la Méditerranée, le Cap Ferrat, ou encore la villa Leopolda. De nombreux ...

Located in the heart of Villefranche-sur-mer, with easy access to the town centre, this 150 sq m flat with 35sq m terrace is on the top floor of a charming villa made up of four flats. Tastefully decorated and furnished by a famous American designer, it has a large, bright living room opening onto a pleasant, well-exposed balcony, three en suite bedrooms and a magnificent roof terrace with Jacuzzi. The flat, with its private entrance, offers enchanting views of the Mediterranean, Cap Ferrat and Villa Leopolda. Many charming details complete this unique property, including a marble fireplace, ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

